

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 6 TA 2017/2018

15711164 - ANGGITA DIAN KARERA

STATION	FEEDBACK
IPM CARDIOVASKULER	anamnesis oke, pemasangan ekg oke, intepretasi kurang tepat, dx kurang tepat dd oke, edukasi bs ditambahkan dengan minum obat teratur, dan cek profil lipid
IPM ENDOKRIN METABOLIK	tidak memperjelas penurunan BB dalam 4 bulan itu sebanyak berapa kilo?? BB awal ditanyakan, BB sekarang ditanyakan ya. Kalo BB turun cuma 1 kg ya ga terlalu berpengaruh ya. tidak menanyakan RPD, RPK, dan kebiasaan, lingkungan. Px penunjang: sudah menyebutkan 2 pemeriksaan penunjang namun tidak diintepretasikan. (px penunjang kurang 1). Dx: hipertiroid, Kurang lengkap ya dek, seharusnya Dx hipertiroid ec suspek apaaaa gitu, misalnya hipertiroid ec suspek struma difusa toksik (grave disease). DD: Grave disease, multinodular toksik masih kurang tepat. Edukasi: selain di edukasi mengenai penyakitnya, perlu diedukasi juga mengenai menjaga pola hidup sehat, pentingnya mengkonsumsi makanan dengan gizi seimbang. Resep: nama obatnya sudah betul, hanya saja dosisnya kurang sesuai, PTU itu bukan 8 mg ya dek, coba bukunya di buka lagi. aturan pakai sudah betul 3x1 tab, jumlah pemberian obat terlaui sedikit ya, pasien hanya di beri obat 3 hari? terus suruh balik lagi? kasian pasiennya bolak-balik.
IPM GASTROINTESTINAL	Anamnesis, penggalian riwayat kebiasaan masih kurang. Pemeriksaan abdomen harusnya I-A-P-P (Peserta melakukan dengan urutan yang tidak benar, palpasi, auskultasi, perkusi serta tidak lengkap dan tidak sistematis). Diagnosis benar, DD tidak benar. Pemberian terapi tidak tepat dosis.
IPM GENITOURINARIA	persiapan sudah bagus, tetapi anda membuat tindakan fatal dimana kateter sudah dimasukkan tetapi pangkal kateter tidak tertampung maupun dihubungkan dengan urin bag. hal ini akan mengakibatkan urin akan terbuang tanpa tertampung.
IPM KULIT	anamnesis baik/ interpretasi ukk belum menyebutkan bula dan vesikel tepi eritem tidak tepat dan belum menyebutkan konfigurasi dan dermatomalnya setinggi apa/ cara pengambilan sampel belum tepat betul dan catnya juga/ diagnosis belum lengkap karena belum ada regionya/ edukasi belum menjelaskan faktor yang mencetuskan munculnya penyakit dan penularan kurang tepat/ tidak ada obat untuk keluhan nyerinya?/ tes tzank tidak perlu ditutup dek glass
IPM MATA	iris dan lensa belum dilakukan pemeriksaan,
IPM MUSKULOSKELETAL	assesment geriatri sdh ok, tidak mencuci tangan sebelum dan sesudah pemeriksaan, tidak melakukan pemeriksaan ROM, pemeriksaan status lokalis manus dan pedis sudah dilakukan tapi hanya ispeksi saja, sudah mengusulkan 3 pemeriksaan tapi belum melakukan interpretasi hasil, diagnosis kerja dan dx banding sudah tepat, edukasi sudah dilakukan tapi masih kurang untuk rencana rujuk dan penjelasan tentang penyakitnya, jangan lupa sebelum melakukan pemeriksaan informed consent dl y dek
IPM NEUROBEHAVIOR	baik

IPM SISTEM RESPIRASI	interpretasi pemeriksaan penunjang tidak lengkap baik pemeriksaan BTA maupun foto x-ray thoraks. diagnosis banding hanya benar satu saja, terapi farmakologi kurang jelas krn pada jenis obat hanya tertulis OAT Kategori 1 ssaja.
IPM THT	Ax : oke. Px : ada cairan nggak dilihat jg yaa.. tidak hanya ada pembesaran dan tampak kemerahan saja :). Px Otokopi : oke. DX : Serumen prop AD. DD Benda asing di telinga.